

ABSTRAK

PENGARUH PEMBIAYAAN JUAL BELI, PEMBIAYAAN BAGI HASIL DAN KUALITAS AKTIVA PRODUKTIF TERHADAP PROFITABILITAS PADA BANK UMUM SYARIAH PERIODE 2015-2020

Oleh

Nike Putriani

Email: nikeputriani423@gmail.com

Profitabilitas merupakan suatu perusahaan yang menunjukkan perbandingan antara laba dengan aktiva atau modal yang digunakan untuk menghasilkan laba tersebut. Dengan kata lain profitabilitas menunjukkan kemampuan suatu perusahaan untuk menghasilkan laba pada periode tertentu. Asset yang baik merupakan hal penting bagi bank syariah menjadi pilihan masyarakat dan mempercayakan dananya dikelola oleh bank syariah. Profitabilitas ini menggunakan tolak ukur *return on assets*. Pembiayaan bagi hasil, pembiayaan jual beli dan kualitas aktiva produktif salah satu produk yang hadir untuk menunjang peningkatan laba pada bank syariah, sehingga dapat meningkatkan laba bank syariah.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan data sekunder yang dilakukan dengan mengumpulkan dokumen dari laporan tahunan melalui situs masing-masing perusahaan bank umum syariah di Indonesia dengan teknik purposive sampling. Periode yang digunakan dalam penelitian ini adalah selama 6 tahun, mulai dari 2015-2020. Populasi dalam penelitian ini sejumlah 14 bank umum syariah, sampel sebanyak 12 bank umum syariah. Teknik analisis pada penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda menggunakan bantuan SPSS (*Statistical Product and Service Solutions*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil dari t -hitung $>$ t -tabel ($2,400 > 2,007$) dan nilai sig. $0,020 < 0,05$ artinya pembiayaan jual beli berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas, pembiayaan bagi hasil menunjukkan hasil dari t -hitung $<$ t -tabel ($-0,059 < 2,007$) dan nilai sig. $0,004 < 0,05$ artinya pembiayaan bagi hasil berpengaruh negatif dan signifikan terhadap profitabilitas, kualitas aktiva produktif menunjukkan hasil t -hitung $<$ t -tabel ($-0,687 < 2,007$) dan nilai sig. $0,495 > 0,05$ artinya kualitas aktiva produktif tidak berpengaruh dan signifikan terhadap profitabilitas.

Kata kunci : Pembiayaan Jual Beli, Pembiayaan Bagi Hasil dan Kualitas Aktiva Produktif Terhadap Profitabilitas